

学校だより

学校教育目標

- かしこく（進んで学ぶ子）
- やさしく（仲良くする子）
- たくましく（明るく元気な子）



所沢市立山口小学校

令和7年1月8日



今月の生活目標

寒さに負けず 体をきたえよう

令和7年度から学校運営協議会（コミュニティースクール）が始まります。

学校・家庭・地域で力を合わせ、子どもたちを育てていきましょう。

心身共に生まれ変わるチャンスのに！



2025年が始まりました。今年
は巳年（みどし）。十二支でいうとへび
年です。へびは、成長する中で、何
度も皮を脱ぎ捨て、新しい皮へと生
まれ変わることから、「再生」や「生

まれ変わり」の象徴とされてきたそうです。

へび年は、「再生と誕生」を意味する年。これまで頑張っ
てきたことが芽を出す年とも言われています。さあ2025年。
子どもも大人もこれまでの皮を脱ぎ捨てて、新しい芽を出して
いきましょう。心も体も生まれ変わるチャンスのにしてい
きたいですね。

2学期の終業式に、「2025年どんな年にしたいか・漢字一
文字」の募集の宿題を出しました。



私は、「山口小学校がどんな学校になっ
たらいいかな？」と子どもたちや先生た
ち、そしてお世話になっている地域の方
たちの顔を思い浮かべながら考えまし
た。そして、2025年の一文字に「楽」
を選びました。楽しい学校とは、どんな
学校でしょう。

子どもたちが「校長先生、今日も学校楽しかったよ！」と
帰り際に教えてくれます。「図工が楽しかった。」「算数も国語
も楽しい。」「九九ができるようになったよ。」「うしろとびもで
きたので見てください。」その顔や言葉に、喜びがあふれていま
す。日々の授業の中で、「学ぶことが楽しい」「分かるようにな
ると楽しい」「もっとやりたくなる。」「難しいけどあきらめたく
ない。」そんな思いがあふれる学校にしたいと思います。そして
友達や先生と夢中で学び合ってほしいと願います。

3学期は、4年生で「うどんづくり」も復活します。地域の
教育力をお借りしながら「楽しい山口小」を目指していきま
す。2025年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2025年、あなたの漢字一文字を大募集！！

冬休み中、来春の4月から本校でボランティアをする学生さん
が素敵な「漢字募集箱」を作ってくれました。あなたの一文字を
教えて下さい。子どもたちだけでなく、保護者や地域の皆様も
来校された時にどうぞ書いてください。

どんな漢字が集まるのでしょうか。楽しみでワクワクします。

校長 藤田 恵子



昨年12月に図書室に顔出しパネルが設置。子どもたちは大喜び。図
書ボランティアのKさんの作品で
す。地域には名人がいっぱいで
すね。ありがとうございました。



本校卒業生の女子ボクシング選手
の篠原光さん。世界大会で優勝され
たとの連絡がありました。おめでと
うございます。5月から本校で教育
実習をされます。楽しみです。



地域のみなさんでつくっていただ
いた「山口音頭」。学校のお昼の放
送でも流しています。素敵なる
さと山口。夏祭りが楽しみです。

